

Communiqué

03/09/2017 – COURSE EN JOËLETTE MOBILISATION DE LA MAS GUY DE MOUSTIER



Le dimanche 3 septembre 2017, Gaël a participé en joëlette aux 12 km de la voie verte avec des professionnels de l'AHS-FC. Cette course relie le site de Bonnal à Villersexel. Le temps était idéal pour relever ce défi et même si participants et supporters étaient beaucoup moins nombreux qu'à la Course du Lion en 2016, il n'en demeure pas moins que ce fut une belle course que Gaël a beaucoup appréciée, gardant constamment le sourire aux lèvres.

L'équipe en joëlette a été récompensée par une coupe et de nombreux applaudissements, dont ceux de Madame Brunet, Directrice de la « MAS Guy de Moustier » de Villersexel, venue encourager l'équipe !



Contact : guydemoustier@ahs-fc.fr ou 03.84.63.48.00